

Zürichstrasse 29 PARKPLÄTZE MIETER / PARKING SPACES RENTER

DEUTSCH

Liebe Mieter Liebe Mieterinnen

Wegen der Bauarbeiten an der Zürichstrasse können **einige** unserer **Mieter** ihre Parkplätze eine Zeitlang nicht benutzen. Die Parkplätze (**grün**) direkt am Haus bleiben und können von den Mietern weiterhin benutzt werden!

Die **rot** markierten Parkplätze müssen an der Dorfstrasse parkieren. Siehe Plan!

Die Gemeinde hat speziell für sie **provisorische Parkplätze** an der **Dorfstrasse** eingerichtet.

Wir bitten ihr Auto per SOFORT auf den Parkplätzen an der Dorfstrasse zu parkieren.

Diese Bauarbeiten dauern **bis Ende April 2025**, danach können sie wieder Ihre Parkplätze benutzen.

Später wird noch eine Termin für die Strassenbeläge folgen, wir werden sie informieren.

Wir und die Gemeinde Danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse

Ihre Verwaltung

ENGLISCH

Dear Renter

Due to the construction work on Zürichstrasse, some of our renter will not be able to use their parking spaces for a while.

The parking spaces (**green**) directly at the house remain and can still be used by the tenants!

The parking spaces marked in **red** must be parked on Dorfstrasse. See plan!

The community has set up **temporary parking spaces** on **Dorfstrasse** especially for them.

We ask that you park your car IMMEDIATELY in the parking spaces on Dorfstrasse.

This construction work will last **until the end of April 2025**, after which you can use your parking spaces again.

A date for the road surfaces will follow later, we will inform you.

We and the community thank you for your understanding.

Kind regards

Your administration

